

20 de julio, 2024

FIP European Padel Championships, Cagliari se vuelve "europea" entre los primeros entrenamientos y el tour por la ciudad

En una cálida mañana de sábado, el día de las finales del **FIP Platinum Sardegna**, Cagliari se despertó entre los vivos colores de una Europa que empuña la pala de pádel. En la ciudad, desde las primeras horas de la mañana, los jugadores y jugadoras de los **FIP European Padel Championships**, que se celebrarán desde el lunes 22 hasta el sábado 27 de julio en el **TC Cagliari**, aprovecharon las horas libres entre entrenamientos y sesiones técnicas para pasear por la ciudad o disfrutar de unas horas de relax en las playas de Cagliari antes de ponerse serios, pala en mano. La curiosidad rebota desde la arena del Poetto, donde algunos jóvenes se acercan a los jugadores para preguntar e informarse sobre el Europeo, hasta las calles de Cagliari. Así, vemos a un niño señalando a algunos jugadores de diferentes selecciones con el uniforme oficial mientras pasean: "Mamá, mira, ¡hay jugadores! ¿Quiénes son?", la madre pregunta, se informa y la curiosidad se satisface. Poco a poco, en las calles del centro histórico, aparecen representantes de las diferentes selecciones que han llegado a la capital sarda en estas horas, mientras que las recepciones de los hoteles son una explosión de colores oficiales: desde el verde y rojo de los portugueses hasta el clásico rojo-azul-blanco de la representación inglesa, pasando por el amarillo y azul de los suecos y el 'Oranje' de los neerlandeses.

LOS PROTAGONISTAS Las pistas secundarias del TC Cagliari, tras ser escenario del FIP Platinum, acogerán mañana las primeras sesiones de entrenamiento de casi todas las selecciones, pero ya hoy se ha visto a algunos jugadores en la cancha, como en el caso de los españoles **Teo Zapata**, número 34 del **ranking FIP**, y **Jose Antonio Diestro** (40), que por la mañana salieron a la cancha, alternando sonrisas y bromas con momentos de entrenamiento muy intenso. Algunos jugadores de diferentes selecciones nacionales por la tarde decidieron seguir las finales entre **Marrero-Osoro** y **Orsi-Rodriguez** en femenino y entre **Gonzalez-Alonso** y **Lijo-Cepero** en masculino: un espectáculo en espera del espectáculo. Mañana a las 19.30 en el TC Cagliari, está prevista la **ceremonia de apertura** del Europeo, durante la cual se realizarán los sorteos. Las 16 naciones se dividirán en 4 grupos de 4 equipos: **España, Italia, Francia y Suecia**, como cabezas de serie, ya han sido distribuidas directamente en cada uno de los cuatro grupos (Grupo A para España, Grupo B para Italia, Grupo C para Francia y Grupo D para Suecia). Los dos primeros clasificados de cada grupo ganan el derecho a competir por las posiciones del primero al octavo, mientras que los países clasificados en tercer y cuarto lugar competirán por las posiciones del noveno al decimosexto. El viernes **26 de julio** se disputarán las **semifinales**, el sábado **27 de julio** a partir de las 10 horas tendrán lugar las **finales**, no solo para asignar el título sino también para determinar todas las demás posiciones, desde la tercera hasta la octava.

Press contacts:
International Padel Federation
Email: press@padelfip.com